

**СТРАХОВОЙ СЕРТИФИКАТ /
INSURANCE CERTIFICATE**

*Настоящий Страховой сертификат выдан в соответствии с условиями Договора добровольного страхования профессиональной ответственности (общая, вред имуществу, жизни/здоровью)
серия № 21-ALA-312-001831 от «17» сентября 2021 года (далее – "Договор страхования").*

This Insurance Certificate was issued in accordance with the terms of the Facultative Professional Liability Insurance Contract (general, damage to property, life / health) series № 21-ALA-312-001831 dd. September 17, 2021 (hereinafter referred to as the "Insurance Contract").

**СТРАХОВЩИК /
INSURER**

АО «СК «Freedom Finance Insurance»

Адрес: Республика Казахстан, 050040, город Алматы, Бостандыкский район, проспект Аль-Фараби, 77/7, н.п. 3а.

Банковские реквизиты:

БИН: 090 640 006 849

ИИК: KZ 986 018 861 000 890 291 в АО «Народный Банк Казахстана»

БИК: HSBKZKX, КНП 833, КБе 15

Код сектора экономики 5, Резидент

Телефон/Факс: 8 (727) 300-4300 (тел);

8 (727) 300-4399 (факс)

IC «Freedom Finance Insurance» JSC

Republic of Kazakhstan, Almaty, 050040

Al-Farabi av., 77/7, block 3a

BIN 090 640 006 849

Bank details:

IC: KZ 986 018 861 000 890 291

at JSC "Narodnyi Bank of Kazakhstan"

BIC HSBKZKX, KNP 833, Beneficiary Code 15

Residency 1

Economy sector code - 5

T: 8 (727) 300-4300

F: 8 (727) 300-4399

**ВИД СТРАХОВАНИЯ /
INSURANCE TYPE**

Добровольное страхование профессиональной ответственности

Facultative professional liability insurance

**СТРАХОВАТЕЛЬ /
POLICYHOLDER**

ТОО «Страховой брокер Аксиом»

050000, Республика Казахстан, г. Алматы, пр. Н.Назарбаева, 103 оф. 307

<http://www.axiom-team.com/>

Тел.: +7(727) 2505858

Лицензия №2.3.27 от 06.02.2019 г.

БИН: 990940003090,

IBAN: KZ14826A1KZTD2003508 в филиале АО «АТФ Банк» г. Алматы,

БИК: ALMNKZKA

Код сектора экономики – 5

Признак резидентства – 1

«Insurance broker Axiom» LLP

Republic of Kazakhstan, Almaty, 050000, N. Nazarbayev Avenue, 103, 307 office.

<http://www.axiom-team.com/>

T.: +7(727) 2505858

License №2.3.27 dd. 06.02.2019.

BIN: 990940003090,

IBAN: KZ14826A1KZTD2003508 at branch of «ATF Bank» JSC, Almaty,

BIC: ALMNKZKA

Economy sector code - 5

Residency 1

**ОБЪЕКТ СТРАХОВАНИЯ /
INSURANCE OBJECT**

1. Объектом страхования являются имущественные интересы Страхователя, связанные с обязанностью последнего возместить вред жизни, здоровью и/или ущерб, имуществу третьих лиц, в результате осуществления профессиональной деятельности, указанной в пп. 2 настоящего пункта.

2. Страхователь осуществляет деятельность, а именно деятельность страхового брокера по заключению договоров страхования/перестрахования (далее - профессиональная деятельность).

1. The insurance object is the property interests of the Policyholder related to the latter's obligation to compensate for harm to life, health and/or damage, property of third parties, as a result of the implementation of professional activities specified in paragraphs. 2 of this paragraph.

2. The Policyholder carries out activities, namely the activities of an insurance broker to conclude insurance/reinsurance contracts (hereinafter referred to as professional activities).

**СТРАХОВОЙ СЛУЧАЙ /
INSURED EVENTS**

1. Страховым случаем по Договору страхования признаются события, вследствие которых был причинен вред, причиненный жизни, здоровью и/или имуществу Выгодоприобретателя, при осуществлении Страхователем профессиональной деятельности, в результате которой Страхователю предъявлено требование о возмещении вреда.

2. При этом, страховой случай считается наступившим при:

2.1. согласии Страховщика с фактом установления ответственности Застрахованного за вред, причиненный жизни, здоровью и/или имуществу, выраженного в причинении вреда жизни, здоровью и/или повреждении/уничтожении имущества Выгодоприобретателя, в порядке досудебного (добровольного) урегулирования претензий или;

2.2. вступившем в законную силу решения суда, устанавливающего ответственность, Застрахованного за вред, причиненный жизни, здоровью и/или имуществу, выраженного в причинении вреда жизни, здоровью и/или повреждении/уничтожении имущества Выгодоприобретателя, в период действия договора страхования.

1. An insured event under Insurance Contract is recognized as events, as a result of which harm was caused to the life, health and / or property of the Beneficiary, when the Insured carried out professional activities, as a result of which the Insured was presented with a claim for compensation.

2. In this case, the insured event is considered to have occurred when:

2.1. the Insurer's consent to the fact of establishing the Insured's liability for harm caused to life, health and/or property, expressed in harm to life, health and/or damage / destruction of the Beneficiary's property, in the manner of pre-trial (voluntary) settlement of claims or;

2.2. a court decision that has entered into legal force establishing responsibility, The Insured for harm caused to life, health and / or property, expressed in causing harm to life, health and / or damage / destruction of the Beneficiary's property, during the period of the insurance contract.

**СТРАХОВАЯ СУММА /
SUM INSURED**

962 610 000 (девятьсот шестьдесят два миллиона шестьсот десять тысяч) тенге или 330 000 МРП

KZT 962 610 000 (Nine hundred sixty two million six hundred ten thousand) tenge or 330 000 of minimum calculation indicator (MCI)

**СРОК ДЕЙСТВИЯ /
TERM OF THIS CONTRACT**

«22» сентября 2021 года - «21» сентября 2022 года включительно.

From September 22, 2021 and shall be valid through September 21, 2022.

**ТЕРРИТОРИЯ СТРАХОВАНИЯ/
TERRITORIAL LIMITS**

Республика Казахстан.

Republic of Kazakhstan.

**УСЛОВИЯ СТРАХОВАНИЯ /
INSURANCE TERMS**

Все условия страхования, франшизы, страховые премии, исключения и ограничения более полно описаны в Договоре страхования и Дополнительных соглашениях к нему при наличии таковых.

All insurance terms, deductibles, insurance premiums, exclusions and limitations are more fully described in the Insurance Contract and Supplementary Agreements to it, if any.

**От имени и по поручению Страховщика /
On behalf of and on behalf of the Insurer**

Чистова Е.А. / Chistova E.A
Управляющий Директор / Managing director
АО «СК «Freedom Finance Insurance» / IC «Freedom Finance Insurance» JSC